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M
algrado le dichiarazioni di alcuni dirigenti

locali e provinciali, i congressi di circolo e

di Federazione del Partito democratico non

si terranno. Almeno non prima di domenica prossima

quando si celebreranno le primarie regionali che ve-

dono il lizza il renziano Davide Faraone e la sua anta-

gonista Teresa Piccione. Almeno “vedevano”. Perché

ieri nel pomeriggio la candidata ha ritirato la sua parte-

cipazione alle primarie. “Quelle di domenica in Sicilia

– ha detto in una nota - –saranno le primarie fondative

del partito di Renzi e non le primarie del Partito Demo-

cratico. Per questa ragione ritiro la mia candidatura. La

maggioranza renziana ha impedito lo svolgimento dei

congressi dei Circoli e delle Federazioni provinciali,

mortificando il libero dibattito degli iscritti e degli elet-

tori e la loro partecipazione. Non intendo concorrere a

false primarie senza regole, soprattutto dopo manife-

stazioni e segnali evidenti – ed inquietanti – della par-

tecipazione di uomini estranei al Partito democratico,

che inquinerebbero irrimediabilmente il risultato elet-

torale del congresso”. Avevamo già scritto nei giorni

scorsi che secondo alcuni elettori, soprattutto quelli

orientati a sostenere Teresa Piccione, i congressi locali

non si terrebbero perché avrebbero potuto fare da traino

alla candidatura della antagonista di Faraone che

avrebbe potuto così risultare vincente nei confronti del

senatore palermitano. La decisione di non tenere i con-

gressi locali è arrivata nella tarda serata di ieri ed è stata

una decisione presa dalla commissione nazionale di ga-

ranzia a cui i rappresentanti di alcune Federazioni sici-

liane, tra cui quella di Trapani, si erano rivolti nel

tentativo di tenere i congressi locali. Si tratta di un pre-

valere della linea dei renziani che in Sicilia hanno rag-

giunto un accordo sul segretario uscente Fausto Raciti

che convoglierà i suoi voti su Davide Faraone. A Mar-

sala verrà costituito un seggio che sarà aperto tutto il

giorno a san Pietro, come ci ha detto la capogruppo a

Sala delle Lapidi Federica Meo. Avranno accesso al

voto tutti i cittadini. Non sarà insomma una convoca-

zione per soli iscritti. Ma a questo  punto c'è da dire che

il tutto potrebbe trasformarsi in condizionale. In pratica

Davide Faraone è il nuovo segretario regionale del Pd.

Verrà proclamato passando per le primarie che a questo

punto diventeranno soltanto una questione banalmente

tecnica? O chi ha la responsabilità per farlo opterà per

evitare un passaggio scontato? Da qualche breve “son-

daggio” che ha fatto la nostra redazione si registra un

certo attivismo naturalmente in direzione (adesso ver-

rebbe da dire esclusivamente) di Davide Faraone, da

parte dell'assessore alla Pubblica Istruzione Anna Maria

Angileri. Altri dirigenti, a cominciare dai Consiglieri

comunali, dal sindaco e dagli assessori del Pd, non sem-

brano particolarmente impegnati nella riuscita della

partecipazione alle primarie. (g.d.b.) 

Primarie regionali: PD nel caos, Piccione ritira la sua candidatura
Dopo le  polemiche Davide Faraone resta solo. A Marsala era già stato previsto un seggio elettorale a San Pietro
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E
’ stato il principale promotore di una Com-

missione d’inchiesta sui servizi sociali a

Marsala. Ma dopo alcuni mesi di lavoro,

Daniele Nuccio ha deciso di gettare la spugna, di-

mettendosi sia da presidente che da componente

della stessa. Con una lettera inviata al segretario

generale Triolo, al sindaco Di Girolamo e al presi-

dente del Consiglio comunale Sturiano, Nuccio de-

nuncia con rammarico “l'impossibilità a poter

continuare nell'opera di ricerca a causa del reiterato

mancato raggiungimento del numero legale in

troppe sedute, condizione diventata ormai prassi

consolidata nonostante non sia stata conclusa l'in-

dagine”. “Il percorso di una Commissione che si

istituisce su volontà unanime del Consiglio Comu-

nale e che non può operare nella piena legittimità

essendo state svolte meno del 50% delle sedute

convocate – afferma Nuccio - temo mio malgrado

finirà per gettare un'ombra di ambiguità sull'orga-

nismo consiliare, deputato al controllo del buon

funzionamento della macchina amministrativa”. Il

consigliere eletto nella lista Cambiamo Marsala (e

poi passato al Gruppo Misto) ricorda la genesi

dell’idea della Commissione, partorita con l’inten-

zione di condurre un’operazione di trasparenza su

un settore che “data l'enormità del volume d'affari

gestito, gioco forza può risultare facile appetito per

interessi personalistici”. Proprio alla nostra reda-

zione, due anni fa, lanciò le sue prime preoccupa-

zioni su ambiguità e possibili conflitti di interesse

in seno al settore. Adesso, nel comunicare le pro-

prie dimissioni dalla Commissione, preannuncia la

propria intenzione di inviare alla Procura della Re-

pubblica, tramite l’Arma dei Carabinieri, le risul-

tanze del lavoro svolto in questi mesi.

Continua in seconda.....

Commissione inchiesta 
Daniele Nuccio si dimette
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I
l Commissario straordinario del
Libero Consorzio Comunale di
Trapani, Raimondo Cerami ha

approvato ieri, al fine di non per-
dere i fondi pubblici di investi-
menti in materia di viabilità e di
edilizia scolastica, il Bilancio Plu-
riennale 2018/2020 dell' Ente che,
seppure in equilibrio per ciascun
anno, presenta una forte riduzione

della spesa a causa del peso insop-
portabile del cosiddetto “prelievo
forzoso”, soprattutto sulle annualità
successive al 2018. “Consapevole –
afferma in una nota il commissario
straordinario - delle conseguenze
negative che ne deriveranno dalla
forte contrazione della spesa pub-
blica, tra cui figura anche il pro-
gramma di dismissione di tutti i

fitti passivi delle strutture scolasti-
che, incontrerò la prossima setti-
mana l'Assessore regionale all’
Istruzione e alla Formazione Pro-
fessionale, Roberto Lagalla e il
Presidente della II Commissione
Bilancio, Riccardo Savona, per il-
lustrare loro il piano di razionaliz-
zazione degli immobili scolastici in
locazione su tutto il territorio pro-

vinciale e chiedere un sostegno al
Governo regionale per ridurre se
non eliminare del tutto i disagi che
la popolazione scolastica dovrà af-
frontare, visto che al momento
l’unica soluzione prospettata per
assicurare il diritto allo studio a
circa 4736 alunni della provincia di
Trapani sarebbe il ricorso all'isti-
tuto dei doppi turni”.

Il motivo è quello di cercare di evitare i doppi turni nelle scuole superiori dopo le proteste a Marsala

Ex Provincia, il Commissario incontra l'assessore regionale Lagalla

13
CULTURA

M
arsala perde una figura di rife-
rimento del mondo teatrale e
culturale, l'attore e regista En-

rico Russo. Il giorno di Capodanno
avrebbe compiuto 60 anni. Da combat-
tente qual era, ha lottato per due anni
contro una grave malattia che non gli ha
lasciato scampo, senza tuttavia perdere
mai la voglia di dedicarsi alla famiglia e
alle sue principali passioni, andando in
scena fino a poche settimane fa. Regista
e attore apprezzato, è stato tra i fondatori
della Compagnia Teatro Nuovo, con cui
ha a lungo tenuto alta la bandiera del

teatro popolare a Marsala, riscuotendo
prestigiosi riconoscimenti nell’ambito di
importanti rassegne nazionali. Con la
rassegna “Giovinetto di Mothia” ha por-
tato in città spettacoli di grande prestigio
e qualità, che hanno sempre ottenuto
grandi riscontri di pubblico. Recente-
mente aveva ricevuto anche il premio
91025, ritirato personalmente al Teatro
Impero con un discorso pieno d’amore
per la cultura che ha commosso i pre-
senti. Nota anche la sua passione per la
politica attiva, vissuta con serietà, rigore
e coerenza nell’area politica di centro

destra e, più recentemente, con Proget-
tiAmo Marsala e Diventerà Bellissima.
Nel 2015 era stato anche designato as-
sessore nella squadra di giunta proposta
dal candidato sindaco Massimo Grillo.
Lascia la moglie Giusy e il figlio An-
drea, tanti amici e un’eredità preziosa
per la comunità, caratterizzata da signo-
rilità, impegno politico, civile e cultu-
rale. L’intera redazione si stringe attorno
alla sua famiglia, nel ricordo di un uomo
onesto e generoso, il cui ricordo resterà
indelebile nei cuori di tanti amici che
hanno avuto la fortuna di conoscerlo.

L’attore e regista lilybetano è deceduto in seguito a una lunga malattia. Aveva 59 anni

Addio a Enrico Russo, il “signore” del teatro marsalese

“Il mio personale senso del dovere  - sottolinea Nuccio - mi impone di intraprendere tale scelta, consapevole che il nostro ruolo si esaurisce laddove
altri organi possono andare oltre. In un territorio così complesso, con la riscontrata sempre attuale capacità di infiltrazione nella pubblica ammi-
nistrazione di poteri criminali, ritenevo che il nostro piccolo contributo potesse risultare utile al fine di ribadire con forza i concetti di trasparenza
e legalità, principi che devono essere bussola del nostro agire quotidiano. Ad eccezione di pochi colleghi componenti la commissione, che ringrazio
sentitamente per la fiducia ed il sostegno riservatimi, devo stigmatizzare l'atteggiamento ostruzionistico da parte di altri, così come di diversi
uffici. Ostruzionismo che ha riguardato la mancata trasmissione di determinate documentazioni richieste o risposte a precise domande formulate
per iscritto. Dal mio personale punto di vista questa strategia ha trovato cittadinanza anche nelle volontà di diversi componenti. Il rispetto che
devo alla mia persona ed a quanti hanno permesso lo svolgimento delle varie sedute con la loro presenza mi porta a rassegnare le irrevocabili di-
missioni”. Daniele Nuccio esprime anche il proprio rammarico per l’atteggiamento dell'Amministrazione Comunale “che non ha mai dimostrato
vicinanza rispetto all'azione condotta”, e con riferimento al sindaco e all’assessore al ramo afferma che “l'odierno mal funzionamento dell'intero
settore, l'approssimazione e le diverse carenze denunciate da più operatori sono loro esclusiva responsabilità”. In ragione di ciò, Nuccio chiede
anche le dimissioni della Ruggieri. “Stiano certi quanti hanno inteso limitare o condizionare la mia personale azione - conclude - che questa non
verrà mai meno, fino a quando le prerogative che sono proprie del Consigliere Comunale me lo permetteranno”. Le dimissioni di Nuccio e i contenuti
della sua nota saranno verosimilmente oggetto di dibattito nel corso della seduta del Consiglio comunale in programma questo pomeriggio a Sala
delle Lapidi.  (Vincenzo Figlioli)

La Commissione consiliare Politiche Sociali presieduta da Letizia
Arcara, segue la vicenda della Casa di Riposo "Giovanni XXIII" di
Marsala. Parla di "disinteresse inaccettabile da parte delle precedenti
amministrazioni e della Regione: "Buon senso e accortezza esigono
che si metta mano a un impianto legislativo troppo vecchio e inca-
pace di dare risposte ai problemi attuali degli istituti pubblici di as-
sistenza e beneficenza, a cui si aggiunge la riduzione delle risorse
destinate alle Ipab da parte dell’attuale governo regionale". Ma se-
condo la Commissione, anche l'attuale Amministrazione non ha avuto
idee chiare e programmi per l'Ipab. "Invitiamo il Presidente del Con-
siglio comunale Enzo Sturiano affinché si faccia carico di valutare
la convocazione di un Consiglio comunale aperto sull’Ipab al fine di
studiare la trasformazione dell’Ente in una Comunità Alloggio”.

Ipab, interviene la Commissione Politiche Sociali

CONTINUA DALLA PRIMA 



RUBRICHE - CULTURA - COSTUME & SOCIETÀMARSALA C’È

PAG. 3

GIOVEDI’

DICEMBRE 2018 13

MUSICA

“
A te” è il ritorno sulle scene mu-

sicali di Gianfranco Buffa, can-

tautore marsalese ma francese di

adozione, che ha sempre diviso la sua

carriera tra l’amore per la musica e

quello per il teatro. Non a caso il

video del brano, è stato girato al “Ba-

luardo Velasco” di Marsala, che ha

recentemente calato il sipario dopo

stagioni di gran qualità. Scenario

pressoché perfetto per il video di “A

te”, che vede la regia di Marco Mes-

sineo e che si muove tra “un concerto,

uno spettacolo da fare, che forse non

avrà luogo o forse si e forse sempli-

cemente non è andata come doveva…

non è dato sapere, perché le immagini

vanno alla ricerca di una realtà so-

spesa dove il protagonista è immerso

nei suoi pensieri, alla ricerca del

tempo perduto e e quello ancora da

fare” . Il video è disponibile su You

Tube. “A te” anticipa il nuovo album

di inediti di Buffa ispirato al mondo

di J.J. Ballard et le sue “distopie spa-

zio-temporali” che uscirà ad inizio

2019 e che porterà l’artista ad esibirsi

oltre che in Francia, anche in Italia.

“A te è un brano dolente, giocato sul

filo dei ricordi che non si sa se veri e

che si fanno strada tra il cuore e la

mente - afferma il musicista -, è so-

spensione, quasi incredulità. E’ il sus-

seguirsi di immagini di un uomo che

si guarda allo specchio e si accorge

che un altro specchio alle sue spalle

gli impedisce un riflesso unico di se

stesso e viene invece rimandato ad

una ricerca infinita della sua imma-

gine primaria, quella vera. Insomma

una sorta di Sisifo trans-temporale".

Il musicista marsalese che vive in Francia, gira il video in un Baluardo Velasco che ha calato il sipario

Torna sulle scene Gianfranco Buffa con il videoclip di "A te"

EVENTI

SCUOLA

T
orna a Marsala “Parole In Bottiglia”, la rasse-

gna culturale che ha preso il via giovedì scorso

presso l’Enoteca Uva&venti di Largo

Zerilli (via Roma). Una rassegna giunta alla sua terza

edizione, che ospita alcune delle principali voci tea-

trali del territorio che proporranno racconti da sorseg-

giare e assaporare lentamente come un calice di ottimo

vino. Un connubio di arte e sapori. Oggi invece, tocca

a "Consigli inutili", un momento artistico con France-

sco Vinci che leggerà racconti e pagine sul filo del-

l'umorismo, dell'assurdo e del paradosso da Luigi Ma-

lerba, Daniil Charms, Paolo Albani e Giorgio

Manganelli, accompagnato alla chitarra da Gino De

Vita che intervallerà le letture con improvvisazioni e

brani di sua composizione. Tutti gli spettacoli inizie-

ranno alle ore 21.30. La rassegna è promossa dalla

casa editrice Tatzebao; media partner il quotidiano

Marsala C’è ed il portale itacanotizie.it.

Parole e musica con il chitarrista che arricchirà i "Consigli inutili" ma umoristici all’Enoteca Uva&venti

Stasera Parola in Bottiglia con Francesco Vinci e Gino De Vita

N
egli anni ha riscosso successo il
Presepe Vivente dei piccoli stu-
denti dell'Istituto Comprensivo

"Alcide De Gasperi" di Marsala, diretto
dalla preside Anna Maria Alagna. Nel
plesso di contrada Santo Padre delle
Perriere, la Scuola dell'Infanzia inaugu-

rerà la Natività di Gesù Cristo ed i mo-
menti salienti del Presepe, sabato 15 di-
cembre alle ore 17. Saranno i bambini i
veri protagonisti indossando i costumi
dell'epoca, dando vita ai quadri viventi
con canti del passato, rievocando le tra-
dizioni senza tempo. Ciò si è potuto rea-

lizzare grazie al lavoro del corpo do-
cente, della dirigenza, di tutto il perso-
nale scolastico e delle famiglie che
hanno supportato l'iniziativa. Ad essa
parteciperanno anche i ragazzi della
Scuola Secondaria di 1° Grado del
plesso Terrenove e le classi quinte della

primaria di Piano Olivieri. Il Presepe
Vivente rimarrà aperto anche nelle gior-
nate di domenica dalle 10 alle 13 e dalle
16.30 alle 19.30; lunedì 17 dalle 9.30
alle 12.30. Tutta la cittadinanza è invi-
tata a partecipare. 

I piccoli del plesso dell'Infanzia insceneranno i momenti salienti della Natività di Gesù Cristo

Sabato si inaugura il Presepe Vivente dell'Alcide De Gasperi

Jazz Di Vino stasera alle Cantine Montalto “musica enogastronomica”
"Jazz Di Vino" è un evento che si tiene ogni giovedì al ristorante La Buffetta delle Cantine Montalto di contrada Berbaro, n. 389, in collaborazione
con il Caffè letterario “MERKABA”. Protagonisti questa sera, a partire dalle ore 19 in poi, saranno alcuni musicisti Jazz siciliani, in particolare il
Roberto Brusca Trio, a cui seguirà una jam session. Una serata con la buona musica ricca di buon cibo (aperitivo e/o cena) e di vino e liquorosi
della Cantina preparati da Piero Savalla. Per info e prenotazioni Tel. 0923.969667 / Cell. 371.3675560.
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FLASH DI SPORT
CALCIO A 5. Vittoria di misura
per il Marsala Futsal. Sabato
scorso, in occasione del match con-
tro il Palermo Futsal valevole per il
recupero della settima giornata di
campionato, i ragazzi del presi-
dente Tumbarello si sono imposti
per 4-3. E’ stato un match impegna-
tivo ma, con tanta sofferenza, gli
azzurri hanno conquistato tre punti
preziosi che valgono il momenta-
neo quinto posto in classifica a
quota 17 punti. Adesso , per Trotta
è compagni l’obiettivo è conqui-
stare l’intera posta in palio in occa-
sione della prossima trasferta a
Bagheria in programma sabato 15
dicembre.

CALCIO A 5 UNDER 17. Ancora
un successo per il Marsala Futsal
nel campionato provinciale “under
17”. La squadra di mister Marco
Anteri ha travolto i modesti avver-
sari della Polisportiva Forese, im-
ponendosi con un pesantissimo 1 a
30. In attesa di conoscere in setti-
mana il verdetto del Giudice spor-
tivo in merito alla quarta rinuncia
in campionato del Paceco che po-
trebbe essere radiato dal torneo,
con la conseguente sottrazione dei
tre punti guadagnati dalle squadre
che hanno vinto a tavolino proprio
contro il Paceco con ulteriore stra-
volgimento della classifica, gli az-
zurri si godono questo risultato e le
vacanze natalizie. Il campionato del

Marsala, infatti, riprenderà il 16
gennaio, ancora in trasferta,  contro
il Città di Trapani nella gara vale-
vole per la penultima giornata di
andata.
CALCIO GIOVANILE. Si è con-
cluso il torneo di calcio giovanile
“Aspettando il Natale” organizzato
presso il Centro Sportivo Winner
Club in memoria di mister Gigi
Carducci, scomparso prematura-
mente cinque anni fa. Soddisfatti i
dirigenti della Primavera Marsala
che hanno regalato cinque giorni di
festa e divertimento ai tanti giovani
che hanno partecipato. Piccoli
amici, primi calci e pulcini le cate-
gorie interessate con circa venti so-
cietà partecipanti. La squadra del

direttore Matteo Gerardi ha con-
cluso il torneo con un ottimo bot-
tino: un primo posto con la
categoria 2009, secondo posto con
le categorie 2007, 2008, 2011 e
2012. 
MARSALA CALCIO. Il Marsala
Calcio, tra le mura amiche del
"Nino Lombardo Angotta" ieri po-
meriggio ha vinto contro la Portici
1909 nella gara valida per la 15°
giornata di andata del Campionato
di serie D. Un bel 2 a 0 con goal
realizzati da Prezzabile (al '37) e
Bonfiglio ('60), quest'ultimo su
un'azione spettacolare, mentre il
portiere lilybetano Giappone, ha
parato un rigore a tre minuti dalla
fine. 
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U
n grande weekend di vela
a Marsala con il raduno ri-
servato alla classe Laser.

L’evento, organizzato dalla Fede-
razione Italiana Vela presso la So-
cietà Canottieri, si terrà dal 14 al
16 dicembre e vedrà impegnati
oltre quaranta timonieri siciliani,
provenienti da Palermo, Ragusa,
Catania, Favignana e Marsala. Il
raduno, coordinato dal referente
della VII Zona, Ernesto Martinez,
è rivolto agli atleti delle categorie
Laser 4.7, Laser Radial e Laser
Standard. Saranno tre giorni in-

tensi e altamente formativi con al-
lenamenti curati dai tecnici FIV:
Michele Regolo, campione olim-
pico, ed Enrico Tortorici, allena-
tore della squadra di vela della
Società Canotteri Marsala. Gli
atleti della Canottieri impegnati in
questo raduno sono: Amos Di Be-
nedetto e Giulia Schio, per la cate-
goria Laser Radial, mentre
Lorenzo Caputo, Aurora Di Bene-
detto, Francesco Genco, Marco
Genna, Ludovica Giacalone ed Et-
tore Matembera parteciperanno tra
i Laser 4.7.

Raduno Laser FIV alla
Canottieri di Marsala

T
orniamo ad occuparci di impian-
tistica sportiva. Al “Nino Lom-
bardo Angotta”, oltre all’annoso

problema della drastica riduzione di
posti a sedere, ricordiamo che la struttura
è omologata solo per 1700 posti (com-
preso il settore ospite di 300), inizia a
dare i primi segni di insofferenza il
manto erboso o quel che resta, nono-
stante i soliti interventi fatti nei mesi
estivi. Tutto tace, invece, in merito al pa-
lasport che, giù dallo scorso mese di
maggio, avrebbe dovuto aprire i battenti
e che, invece, rimane chiuso e inagibile.
Anche in merito alla gestione, affidata
inizialmente alla Polisportiva Boeo che

ha però rinunciato, non ci sono notizie
ufficiali se sia stata data a LeAli, società
di pallamano che ha partecipato al
bando, che però sembrerebbe non essere
inserita nell’albo delle società sportive
del comune. Qualcosa di positivo, però,
c’è. Infatti, in Cina, so sta promuovendo
il nostro meraviglioso specchio d’acqua
ideale per fare kitesurf e che, fortunata-
mente, non ha bisogno di manutenzione.
Inoltre, a breve si potrebbe finalmente
riavere agibile il campo di calcio di via
Istria perché ci sono i soldi, come dichia-
rato dall’assessore all’urbanistica Salva-
tore Accardi.

Stadio e Palasport, il punto
sugli impianti sportivi


